

[BRÈVES](#)[ENTREPRISE](#)[DOSSIERS](#)[PORTRAITS](#)[CULTURE](#)[COMMUNIQUÉS](#)

Villes équatoriales guyanaises durables : quelles perspectives ?

EDITION 24 OCTOBRE 2012 COMMENTAIRES FERMÉS

M. Patrice CLET, président du CAUE de Guyane a le plaisir de vous informer de la tenue du colloque «Villes équatoriales guyanaises durables, quelles perspectives?», le lundi 12 et le mardi 13 novembre à l'auditorium de la Cité Administrative Régionale.

Des professionnels (urbanistes, architectes, paysagistes, chercheurs, professeurs, sociologues, anthropologues...) partageront leurs expériences sur des territoires de la bande intertropicale (Brésil, Colombie, Madagascar...), et débattront avec un public constitué principalement d'élus, de responsables techniques et de professionnels, sur les thématiques suivantes :

- Aménagement, environnement et paysage • Urbanisme et transports
- Formes urbaines et modes d'habiter
- Gouvernance et concertation

Un des objectifs de ce colloque sera l'élaboration d'une charte énonçant les grands principes de la ville guyanaise durable.

Vous êtes cordialement conviés à couvrir cet événement.

Une conférence de presse sera organisée le mercredi 7 Novembre à 10H00 dans la salle Pierre Ribardière du pôle d'activités sociales de l'IGRC, chemin grant à Cayenne.

Informations complémentaires : Réjane GAY – Agence Com'R – Port. : 0694 22 87 84 – Mail : rejane.gay@wanadoo.fr
www.villesguyanaisesdurables.com

Rechercher sur le site...



INSCRIPTION NEWSLETTER

Abonnez-vous |